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国歌斉唱 

ロータリーソング 「奉仕の理想」 

来客紹介 ﾛｰﾀﾘｰ家族親睦委員会 

四つのテスト唱和 職業奉仕委員会 

会員誕生月お祝い 

会長時間 

幹事報告 

委員会・同好会報告 

ニコニコ箱 

卓話時間 「街をむすぶ雁木タクシー」 

 ＮＰＯ法人 雁木組 

 理事長  氏原  睦子 氏 
 

 

 

 
左から、岡部会員、山下(正)会員・上河内会員 

おめでとうございます！ 

 

 

  

 

 

お客様にはようこそお越し下さいました。会員一同心より歓迎申し上

げます。本日、卓話を頂きます氏原様、後ほど楽しみしています。 

さて、美智子皇后が詠まれた一首をここに紹介します。 

―いまはとて島果ての崖踏みけりしをみなの足裏思えばかなし。 

これは戦後６０年の１０年前、両陛下が強い希望でサイパン島を訪ね

られ、米軍に追い詰められた日本人女性が身を投げた島果ての崖

まで足を運んで、 白菊を捧げられた折に読まれた歌です。 

当時、子女たちは身体を支える足の裏に渾身の力を込め、二度と踏

みしめぬ大地を蹴って真っ青な海面に向かって身を投げてゆく。ま

さに痛切極まりない光景を脳裏に浮かべて、皇后さまが詠まれたも

ので、戦闘に追い詰められ、自らの命を絶ってゆく多くの女性に心

を寄せられた歌です。 

そして戦後７０年の今年、両陛下は昨日からもうひとつの激戦地、南

洋のパラオ共和国を訪問されています。両陛下の日々の動静から

は、自ら足を運びその地を踏むことをこのうえなく大切にされている

平素の心根が伝わってきます。戦後５０年の長崎、広島、沖縄、東京

に始まった慰霊の旅は、こうしたおふたりの篤い信念抜きには語り尽

くせません。戦争の犠牲者に心を寄せ続け、戦争を忘れないという

強い意志、つまり平和主義を貫き、不戦の誓いを示し続けられる陛

下のお姿に、改めて頭の下がる思いがいたします。 

天皇陛下８１歳、皇后さま８０歳の年齢を思うと、この度のパラオへの

戦没者の慰霊の旅は強行軍と言えます。これからもどうかお元気で

「象徴天皇」の威光とともに平和を希求しながら、よりよい日本が続く

ことを祈願しています。 

最後になりましたが、広大病院ﾌｧﾐﾘｰﾊｳｽへの寄付並びに壁掛け時

計の寄贈に対し、感謝状を頂きましたのでここに披露し、会長の時

間を終わります。ご清聴ありがとう存じます。 
 

 

 

*５月２８日（木）に臨時総会を開催いたします。 

*活動報告書提出のお願い ５月１３日（水）提出締切日 

*ガバナー月信（ＢＯＸ配布） 
 

 

 

社会奉仕委員会  岡部員長 

ロータリーデー映像コンテスト応募のついての報告 

広大病院ファミリーハウスへの寄付並びに壁掛け時計寄贈の報告 

ＳＡＡ  三保ＳＡＡ長 

５月、６月の例会クールビズ実施について 

次年度幹事報告  上河内次年度幹事 

例会終了後、第１回被選クラブ協議会の開催案内 

登山同好会  本田会員 

４月１２日（日）ＢＢＱ大会のご案内 

ゴルフ同好会  久保（豊）会員 

■本日の例会    ２０１５年４月１６日（木）    第２２２１回 

ロータリーソング 「われらの生業」 

来客紹介 ﾛｰﾀﾘｰ家族親睦委員会 

連続出席表彰 

会長時間 

幹事報告 

委員会・同好会報告 

ニコニコ箱 

卓話時間 「ＳＮＳのビジネス活用法と 

クラウド時代に向けて」

 ㈱インタークラウド 

 代表取締役社長 樹野 敏之 氏 

前回例報告   ２０１５年４月９日（木）  第２２２０回 

会長挨拶                会 長  河本 浩一 

幹事報告 

会員誕生月お祝い 

委員会・同好会報告 
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５月９-１０日、遠征ゴルフ実施について 

野球同好会  中山会員 

ガバナー杯３位決定戦順延のお知らせ ４月２９日（祝日）に呉

市民球場において開催されます。 
 

 

 

【自主出宝】 

河本会員･中山会員･合田会員･二井本会員･佐々木会員 

氏原様、本日は当ｸﾗﾌﾞ例会にお越し頂きありがとうございます。

卓話楽しみにしております。野球部の皆さん、ｶﾞﾊﾞﾅｰ杯の決勝

進出ならず、大変残念でしたが、来年は優勝、よろしくお願い致

します！ 

森嶋会員･山内会員 先月の例会卓話、ﾛｰﾀﾘｰ情報ｸｲｽﾞでは

皆様のご協力を頂き、委員会としての役目を無事果たす事が出

来ました。有り難うございました。当日お配りしたﾛｰﾀﾘｰ情報ﾃｷ

ｽﾄを今後のﾛｰﾀﾘｰ活動の一助として活用頂ければ幸いです。 

髙原会員 先日、宮島まで雁木ﾀｸｼｰを利用しました。快適な運

航でした。氏原さまの話を楽しみにしています。 

久永会員◇ 将来を考えてﾆｭｰﾖｰｸに金銀の壁紙のｼｮｰﾙｰﾑを

出店する計画でいます。しかし、ｱﾒﾘｶの景気が良くて候補地に

空がなく、待機中です。頑張ってやりますので、今後ともよろしく

お願い致します。 

山本（正）会員 久永さん、金･銀箔の壁紙が今や世界ﾌﾞﾗﾝﾄﾞと

なり、誠におめでとうございます。これからも益々のご発展を祈

念してお祝申しあげます。 

髙原会員◇ 各社とも入社式で多忙な毎日だと思います。私の

所属する検診ｾﾝﾀｰでも優秀なﾌﾚｯｼｭﾏﾝがたくさん入社され、

将来が大いに期待されています。 

吉永会員 先日のｶﾞﾊﾞﾅｰ杯２回戦の対三次戦で先頭打者ﾎｰﾑ

ﾗﾝを打って調子に乗った結果、３回戦の鞆の浦戦で先頭で三

振をしてしまいﾁｰﾑの士気を下げてしまいました。負けたのは僕

の責任です。来年こそは優勝しましょう。 

山下（江）会員 今月で６３才になります。祝って頂きありがとうご

ざいます。 

上河内会員 誕生日を祝って頂きありがとうございます。着々と

還暦に近づいています。 

福田会員 家内の誕生祝い、立派な生花を有難うございました。

当日は留守をしていまして、後日に送って頂きました。 

槇殿会員 先日は妻の誕生日にステキな花を贈っていただき、

ありがとうございました。 

塩本(能)会員 妻の誕生日に立派な花を有難うございました。 

迫会員 先日、妻の誕生日に素敵なお花をいただき、いつもあ

りがとうございます。 

下川会員 先日はうちの奥さんに綺麗な花を贈って頂きありがと

うございました。本人も大変喜んでいました。 

樽本会員 先日は妻の誕生日に素敵なお花を頂き、誠にありが

とうございました。昨年１２月に入会させて頂いたばかりで、まだ

まだ未熟者ですが、１日も早く少しでもｸﾗﾌﾞに貢献できるよう精

進して参りますので、今後ともご指導の程、宜しくお願いします。 
 

当日計 26,000 円（内、ｗｅｂ18,000 円） 累計 1,095,000 円 

★=10,000 円 ☆=5,000 円 ◆=3,000 円 ◇=2,000 円 

 

 
 

 

 

 

『街をむすぶ雁木タクシー』 
 

ＮＰＯ法人 雁木組 

理事長  氏原 睦子 氏 

 

雁木タクシーは、水の都ひろし

まの６本の川を行き交う水上タ

クシーです。 

広島市内にたくさんある『雁木

（がんぎ）』を乗場として活用し

ているのが一番の特徴です。 

広島の太田川デルタは、潮の

干満差が大きいことから雁木

（がんぎ：階段状の船着場）が

発達し、生活物資の運搬船な 

どの船着場として利用されて

いました。  

堤の始まる１６世紀末以降から

は石の雁木が造られ、戦前の

写真からも、水辺のいたるとこ

ろにつくられていた様子をうか

がい知ることができます。 

現在、市内に残る雁木は新旧含めて４００あまりです。私たちは

雁木の「形」を遺産として残すのではなく、本来の用途で活用す

ることにより、先人の知恵、技術、工夫を含め「使い方」を後世に

残し、人と川との親しい関係を築いていきたいと考えています。 

 
（ＮＰＯ法人雁木組ホームページから引用） 

 

 

 

■出席報告  出席委員会 

２０１５年４月９日（木） 会員数 ８６名 

出席 ６８名  欠席 １８名 

来賓  ２名  来客  １名 

３月１９日例会出席率  １００％ 

■来客紹介  ﾛｰﾀﾘｰ家族親睦委員会 

氏原 睦子 様（卓話来賓） 

山口亜由美 様（卓話同行者） 

榎本 暢之 様（広島東） 

■次回例会ご案内 ２０１５年４月２３日（木）１２：３０～ 

卓話 シンガーソングライター 

二階堂 和美 氏 

    『いのちの記憶 

       ～今のすべては過去のすべて』 

卓話時間  

ニコニコ箱                  ニコニコ委員会 


